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吳基傳部長視察本公司並答投資者問

 

來香港出席國際電聯亞洲電信2000展的中國信息產業部部長吳基傳先生於今日上午前來本公司視察，並在公司參加了一個投資者會議。在會議上，

吳基傳部長就投資者關心的一些問題作了解釋和回答。以下為重要內容摘要。 

吳部長表示，有機會與各位投資者見面,他很高興。他談到，最近有很多國內的媒體和研究部門對電訊資費的討論,各人發表了各自不同的意見,而且

各人發表的意見相差很大,但這些報導和個人發表的意見都不代表政府主管部門的意見。他建議投資者不要跟著這些人的輿論走。信息產業部是對此

事直接負責的部門。他作為信息產業部部長，可以負責任地說，預計今年或明年還不可能提出移動電話資費調整實施方案，報請國務院審察批準。 

中國政府對所有問題是持負責任的態度。吳部長介紹說，電信資費的調整涉及廣大群眾和各方利益。截至今年9月中國內地已擁有1.35億個固定電話

用戶及6,500萬個移動電話用戶,因此，電信資費的調整將涉及到兩億用戶的切身利益。按照有關規定，價格調整，尤其是涉及面比較廣的電信價格

的調整，要進行聽證會,而這種聽證會要聽取各方面的意見。而且，修改計費方式在技術上也是一個復雜的繫統工程，需要有足夠的準備時間。中國

政府對此始終采取的是認真、嚴肅和對消費者、投資者及市場負責的態度。 

吳部長介紹說，今年中國電信業的增長率估計約為27%到28%。1999年移動電話用戶是3000多萬，今年9月已經達到6500萬。他預計今年年底這個數字

將達到7000萬，這隻是他個人的非常保守的估計。 

吳部長指出，電信資費的改革應順應建設社會主義市場經濟的需要，任何調整都要有利於中國電信業的發展，並使電信業繼續向市場化邁進。
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